

Liebe Eltern,

Kinder sind von Natur aus in Bewegung und genau das nehmen wir im kommenden Kita-Jahr zum Anlass, um dies zum Schwerpunkt unserer pädagogischen Arbeit zu machen. Unter dem Motto:

„Kita in Bewegung – Mit Ball, Spaß und Action“

stellen wir Bewegung als Grundlage für ganzheitliches Lernen in den Mittelpunkt. Denn: Durch Rennen, Werfen, Klettern oder Balancieren entdecken Kinder nicht nur ihre körperlichen Fähigkeiten, sondern auch sich selbst, ihre Umwelt und das Miteinander mit anderen.

Bewegungsfreude für alle

Bälle sind bei Kindern beliebt und vielseitig einsetzbar: Sie fördern Motorik, Koordination, Reaktionsfähigkeit, aber auch soziale Kompetenzen wie Teamarbeit, Rücksichtnahme und das Einhalten von Regeln.

Unsere Angebote sind so gestaltet, dass sie alle Kinder zwischen 2 und 6 Jahren erreichen – unabhängig von Entwicklungsstand oder individuellen Voraussetzungen. In Turnhalle, Gruppenraum und Außengelände schaffen wir abwechslungsreiche Bewegungsanreize mit Bällen, Reifen, Tüchern, Musik, Tanz und vielem mehr.

Bewegung macht gemeinsam noch mehr Spaß! Wir freuen uns auf Ihre Beteiligung, z. B. bei Spielenachmittagen, Eltern-Kind-Aktionen oder Familienangeboten.

Wir blicken gespannt auf ein Jahr voller Schwung, Spiel und Entwicklung – für Körper, Geist und Herz.

**Ihr Kita-Team vom
AWO Familienzentrum Bußmanns Weg**

